



La Subsecretaría del Área Metropolitana de Buenos Aires -AMBA- organizó la V Jornada de Reflexión con el objetivo de trabajar sobre el concepto de Gobernabilidad Metropolitana y la experiencia en San Pablo, Brasil. El subsecretario del AMBA, Diego Valenzuela, presidió el evento y fue acompañado por la directora de Planeamiento de la Empresa de Planeamiento Metropolitano de San Pablo -EMPLASA-, Dra. Rovena Negreiros.

Valenzuela realizó un balance de lo que el organismo viene trabajando en pos de la articulación metropolitana y de la idea de incorporar la gobernabilidad metropolitana dentro de un esquema de gobernanza real. "Deseo que hoy podamos compartir experiencias y reflexiones. El objetivo es planificar y gestionar en conjunto con San Pablo", aseguró el funcionario al hablar en el salón "Ciudad de Montevideo" del palacio legislativo. Además, adelantó que el proyecto futuro es poder volcar todas las conclusiones en un libro.

Por su parte, la Dra. Negreiros explicó el plano de Metrópolis paulista de 2013 a 2040, y afirmó que "hay que alinear objetivos de planeamiento de representantes que provengan de diferentes partidos políticos para lograr pluralidad. Debemos construir entre todos".

Tras la apertura se realizó un taller de trabajo "Gobernabilidad y Planeamiento: Los desafíos del Área Metropolitana de Buenos Aires" sobre la idea de instalar la Gobernabilidad Metropolitana como eje de gestión en el AMBA y vía institucional para generar instancias de planeamiento basado en la coordinación, la articulación y el diálogo. Los disertantes fueron Diego Valenzuela; Rovena Negreiros; el Jefe de Gabinete de la Subsecretaría de Transporte de la CABA, José Méndez; el Coordinador de Proyectos de Innovación Urbana del Ministerio de Desarrollo Económico, arquitecto Álvaro García Resta; y la legisladora porteña Alejandra Caballero.

La elección de la propuesta tiene que ver con instalar la importancia del planeamiento metropolitano y, sobre todo, la factibilidad del mismo como una instancia de cooperación y articulación entre organismos, ya sea del ámbito público o mixto, como ocurre en este caso con San Pablo, capital financiera de la República Federativa del Brasil.